

# REFORMA

## Sube Fitch calificación a Argentina

Reuters

**(Otra), Argentina (10 mayo 2016).**- Fitch elevó hoy la calificación crediticia en moneda extranjera de Argentina a "B", con panorama estable, en la segunda alza de una agencia para el país sudamericano en menos de una semana.

Fitch estimó que el déficit general del Gobierno de Argentina se ampliará a un 4.7 por ciento del Producto Interno Bruto, un alza desde el 2.5 por ciento registrado en 2014.

El viernes, Standard & Poor's subió la calificación crediticia en moneda extranjera a largo plazo de Argentina a "B-" desde "default selectivo" ante el pago de intereses vencidos de una serie de bonos canjeados.